<sub>宇和島市長</sub> 石 橋 寛

久

## おもてなしのまち

に対し、厚くお礼を申し上げます。支援、ご協力を賜っておりますことと、心からお慶び申む上げます。また、平素より宇和し上げます。市民の皆様におかれまざいます。市民の皆様におかれまずいます。市民の皆様におかれま

るなど、極端な気候でありました。 と、様々な出来事がありました。 常気象だったと認めているとおり、常気象だったと認めているとおり、常気象だったと認めているとおり、常気象だったと認めているとおり、常気象だったと認めているとおり、常気象だったと認めているとおり、常気象だったと認めているとおり、常気象だった。 日本の夏は、気象庁も異中でも、日本の夏は、気象庁も異中でも、日本の夏は、気象庁も異中でも、日本の夏は、気象庁も異いた。 と、様々な出来事がありました。

世界の 大きな被害はございませんで は、大きな被害はございます が災力の維持向上に、今後とも力 が災力の維持向上に、今後とも力 を傾注していく所存でございます を傾注していく所存でございます を傾注していく所存でございませんで は、大きな被害はございませんで は、大きな被害はございませんで は、大きな被害はございませんで は、大きな被害はございませんで

天候の影響ということで申しま天候の影響ということであり、イベントや行いのでしまい、参加者数がいってしまいを明確するであい。では、昨年は屋外行事を開催するすと、昨年は屋外行事を開催するすと、昨年は屋外行事を開催する

> 伊達400年祭』、3年後の『えひ 皆様といっしょになって実践して の充実を市政はもちろん、市民の め国体』を控えて、「おもてなし」 ます。来年に予定される『宇和島 地域づくりを進めていく源となり ただき、もてなす側も喜びを感じ とにより、相手の方に満足してい 心温まる「おもてなし」をするこ になっていただきたいと思います。 の良さや魅力を一人でも多くの方 の心をもって、お迎えし、宇和島 いく年にしたいと考えています。 な繋がりを築くとともに活力ある るという関係は、人と人との豊か に知ってもらい、宇和島のファン もなりました「お·も·て·な·し\_ だけるよう取り組んでまいります。 また、昨年の流行語年間大賞に

ます。

ます。

ことなど、貴重なご意見を賜りま

も見直しすべきことや改善すべき

も見直しすべきことや改善すべき

も見直しすべきことや改善すべき

しては、何とぞ温かいご理解をい
しては、何とぞ温かいご理解をい

がとさせていただきます。

祈念申し上げまして、年頭のご挨らしい一年となりますよう心から
幸せで、笑顔に満ちあふれる素晴
で宇和島市にとりまして、本年が
の方がある。

うかがわれます。 「馬には乗ってみろ、人に「馬には乗ってみろ」「馬の背をわは添うてみろ」「馬の背をおく」は添うてみろ」「馬の背をわば添ってみる、人に

に 大きな役割を果たし は、今から5千年ほど前の中 は、今から5千年ほど前の中 は、今から5千年ほど前の中 は、今から5千年ほど前の中 は、今から5千年ほど前の中 は、今から5千年ほど前の中

みをなびかせて走る姿は、ほ れぼれとする美しさです。 りあげられた馬です。たてが ブレッド。より速く走るよう 現代では、競馬といえばサラ たとの記録が残っています。 の節句(5月5日)の競馬は 行われていました。特に端午 などといって、 競わせる行事は、走馬、競馬、競馬、 いと思います。馬同士を走り 競馬を連想される皆さんも多 にと、品種改良を重ねてつく 恒例で、ときの天皇が臨観し また、馬と聞くと真っ先に 奈良時代から

優れた機能を持っています。にある物の距離を測るなど、の耳。これは誤解と考えてよずの代表のようにいわれる馬ずの代表のようにいわれる馬」と、無反応、役立た耳東風」と、無反応、役立た耳東風」と、無の耳に念仏」「馬

## 活力と魅力あふれる宇和島の再興のために

ては、 賜り、厚くお礼申し上げます。 動に対し温かいご支援とご協力を ます。また、平素から市議会の活 のことと、心からお喜び申し上げ います。市民の皆様におかれまし 新年あけましておめでとうござ 希望に満ちた新春をお迎え

すが、 間違いないと思います。また、愛 国の経済が上昇基調にあることは 胆な経済政策の推進により、我が 降は、アベノミクスと呼ばれる大 改善されてくるなど、当地域にお 媛県そして当市の有効求人倍率も 経済も非常に厳しい状況にありま に呼応するように、わが国の社会 さて、近年、 一昨年末の安倍政権発足以 不安定な世界経済

> うな気がします。 景気回復の足音が聞こえてきたよ いても、 少しずつではありますが

を活性化させ、基幹産業である農 おります。 る最大の課題であると認識をして を図っていくことは、 林水産業の振興や商工業の活性化 は間違いなく、疲弊した地域経済 がまだまだ厳しい状況にあること しかしながら、当市の市民生活 当市におけ

ど、山積する諸課題の解決に向け、 取り組んでいかなければなりませ うな中にあっても、財政健全化の 化対策、 振興対策や福祉・医療対策、 ための努力を続けながら、 状況が続いておりますが、 長期化する経済不況の影響もあ 景気回復のための様々な産業 当市の財政運営も依然厳しい そして防災・減災対策な そのよ 同時 少子

再興のために、より一層の創意工 策立案能力の向上に努めるなど、 会改革を推進し、議会としての政 の監視機能を高めるとともに、議 夫と努力を積み重ね、 私ども市議会といたしまして 活力と魅力あふれる宇和島の 行政運営へ

宇和島市議会議長

水

清

千

明

存でございます。 よう、全力で取り組んでまいる所 市民の皆様のご期待に応えられる

ます。 しまして、 なりますことを心よりお祈りいた で実り多く、大いなる飛躍の年と に、本年が皆様にとりまして幸せ ようお願い申し上げますととも 層のご理解とご協力を賜ります どうか、本年も市議会に対 新年のご挨拶といたし



新年のお慶びを

平成26年元旦 市議会議員一因

謹んで

でしょうが、馬にとっては迷 惑な話ですね。 した馬の姿から連想されたの 「馬の耳に念仏」は、悠然と

といわれています。 に作った木片を献じたりしま かし、貧しい民は馬を納める 係があります。そう、絵馬で した。それが絵馬の始まりだ ことができないので、代わり ように馬を献納しました。 なえられたとき、神馬とする す。その昔、 に馬の絵を描いたり、馬の形 馬は人間の願いごとにも関 神に祈願してか

ることでしょう。 はたくさんの絵馬が献納され 午年の今年もまた、神社に

から願わずにいられません。 平和が訪れますようにと、心 せますように、そして世界に 一年を健康に、 無事に過ご

※政治家が選挙区内の皆さ んへあいさつ状を出すこと 遠慮させていただきます。 議員個人からの年賀状は は禁止されていますので、

申し上げます